

CHRONIQUE LOCALE

Rien n'est si facile que d'écrire l'histoire des Mèdes et des Perses ; les temps préhistoriques sont aujourd'hui percés à jour et nous ne voyons guère d'obscurité dans tout ce qui s'est passé avant le déluge ; quant à l'histoire moderne c'est autre chose et c'est tenter œuvre impossible que de vouloir dresser des tablettes contemporaines exactes même en copiant les journaux quotidiens ; si quelqu'un en sait quelque chose, c'est bien le chroniqueur de la *Revue du Lyonnais*.

Nous avons dit que M. Allmer avait été reçu membre de l'Académie et nous avons tiré l'échelle. C'était un tort. Vite nous avons reçu d'un de nos amis et collaborateurs un avis qui nous apprend que deux de nos célébrités Lyonnaises, MM. Ollier et Chauveau, ont reçu le même honneur. Voilà ce que c'est que de lire trop légèrement nos journaux ; et si nous voulions scruter notre conscience, que d'autres méfaits nous aurions à nous reprocher !

La *Revue* a laissé dire que M. Thierriat avait été directeur de notre Ecole des Beaux-Arts. Aussitôt réclamations. Le vénérable M. Thierriat n'avait été que professeur et conservateur des musées.

Plus tard, nous faisons écrire que M. P. Revoil avait été lui aussi directeur de la même école ; nouvelle réclamation en faveur de M. Artaud qui seul avait eu ce titre de 1806 à 1830.

On nous affirme que M. Carrey n'avait pas été élève de Thierriat mais de Saint-Jean. Or Saint-Jean a-t-il eu des élèves ?

Nous annonçons, toujours sur la foi des journaux, que le carrousel a été splendide, et on nous écrit qu'il a tristement échoué.

Enfin, il y a quelques mois déjà, nous avons dit que la regrettée M^{me} Guimet était décédée à 88 ans. C'était imprimé partout, et une voix sévère nous dit que nous nous sommes trompés de dix années.

Faut-il continuer notre tâche ? il serait si facile de ne rien dire.

Mais, bah ! de la chronique du jour comme de la calomnie, espérons qu'il restera toujours quelque chose et gardons la plume en vue de nos neveux ; à eux de choisir.

— On dit, nous ne garantissons pas le fait, que des orages épouvantables ont éclaté à diverses reprises ces jours-ci sur notre ville, et que des personnes ont été frappées par la foudre.

— On dit qu'une mosaïque magnifique vient d'être découverte en creusant une tranchée sur la place des Célestins. On l'a transportée en lieu sûr. Une chose est certaine, c'est que nous ne l'avons pas vue.

— Les ascensions du célèbre aéronaute Yatt ont eu peu de chance et peu de succès. La première a été manquée faute de gaz ; la seconde n'a pas eu lieu faute... de tout.

— Quelle émotion ! c'est Kilt, à M. de Rothschild, qui, aux dernières courses, a gagné le prix de dix mille francs. On a porté en triomphe Storr, son heureux écuyer. Il y avait de quoi.

— La Chambre de commerce de Lyon vient de voter une somme